

## Bauen und Konstruieren

### Wir bauen eine Höhle

Mit großer Neugier und allen Sinnen erkunden Kinder ihre Umwelt.

Sie erforschen dabei verschiedene Materialien und experimentieren und probieren aus, was damit alles möglich ist.

Durch Versuch und Irrtum setzen sich Kinder mit Fragen auseinander, warum was wie geschieht. Ihre Erkenntnisse führen sie dabei immer wieder zu neuen Fragestellungen.

Beim Bauen und Konstruieren werden die Fantasie und der Forscherdrang aktiviert und die Feinmotorik, Geduld und Ausdauer gefördert.

Habt Ihr Lust eine Höhle zu bauen?

Was braucht ihr:

- Tisch
- Stühle
- Decken/ Bettlaken

Aufgabe:

- Breitet eine oder mehrere Decken über den Tisch und die Stühle aus.
- Stellt die Stühle so hin, dass die Decken bis zum Boden hängen.
- Schon ist die Höhle fertig!
- Ihr könnt die Höhle noch mit Kissen gemütlicher gestalten.

! ? Vielleicht habt ihr ja noch andere Ideen, wie ihr eure Höhle bauen und gestalten könnt.

Wir wünschen euch viel Spaß dabei!

